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geehrte redaktion!

7 Wien , 4 . 11 . ( rk ) am kommenden montag beginnt die jury fuer den
u - bahn - Wettbewerb im kongresszentrum der wiener hofburg unter dem

Vorsitz von g . plantema aus rotterdam mit ihrer arbeit.

um der oef f ent L ichkeit das ergebnis des Wettbewerbes zu praesent iereri

laden wir sie zu einer

Pressekonferenz

ein , bei der die stadtraete kurt heller und hubert

p f o c h sowie die mitglieder der jury anwesend sein werden,

selbstverstaendlich werden alle eingereichten entwuerfe zu sehen

sein.

bitte merken sie vor:
zeit : mittwoch,11 . november , 13 uhr*

ort : kongresszentrum der wiener hofburg , eingang heldenplatz.
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e -M . astung fuer die favoritenstrasse

4 Wien , 4,1 : , rk ) ab morgen , donnerstag , 10 uhr wird die

argen linier st ras so - von der schelle in gasse bis zum karlsplatz als
neue einbahn zjr ' verfuegung stehen , wodurch eine erhebliche ert-

lastung des ctacit <rr/vaer tsger icht eten Verkehrs eintreten wird,
denn die favoritenstrasse ist bekanntlich nicht zuletzt in folge
der Vornahme von einbautenumlegungen in der stadteinwaertsge-
richteten relatior in der kapazitaet beschraenkt . die Voraussetzung
dafuer - die einbahn ärgertinierstrasse - ist nun erfuellt : am
donnerstag werden > we i neue Lichtsignalanlagen - im kreuzungsbe¬
reich mit der panicIgasse und mit der karlsgasse - in betrieb ge¬
nommen . diese er lagen sind mit denen in bereich ärgertinierstrasse
gusshausstrasse beziehungsweise karlsplatz koordiniert.

1035

berutsschueler starb nicht an rauschgift

1 Wien , 4 . 11 , ( rk ) es erscheint als ein gebot der fairness , aus
druecKlich auf rize todesursache des berufsschuelers bruno
b a u e r hinzuweisen : der schueler war am 27 . Oktober in einer
wiener berufsschule zusammengebrochen und bald darauf gestorben,
in p ^ esstmeir e . r wurden ueber diesen vorfalt Spekulationen arge-
somit , unci zwar in der richtung , der todesfatt koenne mit einer
rauschgifiaffaerw - m Zusammenhang stehen.

der obduktj onsoefund hat einwandfrei einen schweren myocard-
senaden als Locej - rsache ergeben , die ’ ’ rathaus - korrespondenz ’ ’

ourc ’ c , cm sr adt schnlr - at fuer Wien ersucht , diesen tatbest and den
i
'-eoak ■: zovazr : rjwzan T , ugeben . damit soll vermieden werden , dass auf
was an sehen das verstorbenen jugendlichen und seiner famitie ein
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galerie - eroeffnung im meidlinger heimatmuseum

8 Wien , 4 . 11 , ( rk ) die eroeffnung einer neuen galerie , der
’ ’ galerie im meidlinger heimatmuseum ’ ’

, nahm vizebuergermeister
gertrude s a n d n e r dienstag in den raeumen des heimat-
museums , 12 , nymphengasse 7 , vor . sinn und zweck dieser neuen
galerie , deren eroeffnungsausstellung werke des meidlinger gra-
phikers rolf habermann gewidmet ist , wird es sein,
kuenftighin in noch staerkerem masse eine bruecke zwischen kuenstlern
und bevoelkerung des bezirks herzustellen.

vizebuergermeister gertrude sandner kam in ihrer eroeffnungs-
ansprache auf das grosse aufgabengebiet der wiener heimatmuseen
zu sprechen , die keinesfalls als konkurrenz zu den grossen museen
gedacht seien , sie versuchen einerseits wertvolles vergangenes
zu bewahren und zu pflegen , andererseits das gegenwaertige zu
foerdern und zu praesentieren.

der eroeffnung der aussteiiung , die jeweils sonntag von
9 bis 12 uhr und mittwoch von 15 bis 17 uhr geoeffnet ist , wohnten
neben dem praesidenten des meidlinger heimatmuseums , bezirksvor-
steher Wilhelm h r a d i l , auch mehrere mitglieder des wiener
gemeinderats bei.
1102

neue Wasserleitung fuer Sievering

2 Wien , 4 . 11 . ( rk ) um in den hoehergelegenen gebieten von
Sievering gelegentlich auftretende druckmangelersehe inungen der
trinkwasserversorgung zu beheben , wird in der sieveringer strasse
in einer laenge von einem kilometer die bestehende rohrleitung
erneuert , und zwar so , dass der durchmesser von 130 auf 250 milti-
meter erhoeht wird , der tiefbauausschuss hat fuer diese arbeiten
am mittwoch 3,5 millionen Schilling freigegeben.
1022
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empfang fuer oesterreichische jugenamtspsychologen

9 Wien , 4 . 11 . ( rk ) anLaessLich der 17 . arbeit st agung oester-

reichischer j ugendarntspsycho logen , die vom 3 . bis 5 . november im
wiener rathaus abgehalten wird ; - fand mittwoch im gruenen saal des
rathauskellers ein empfang statt , bei dem wohLfahrtsstadtraetin
maria j a c o b i in Vertretung des buergermeisters die aus
alten bundestaendern erschienenen tagungsteiInehmer begruesste.
das hauptthema der tagung galt der verhattensgenetik und - modifi-
kation als grenzen und moeglichkeiten erzieherischer beeinftussung
dabei befassten sich die experten besonders eingehend mit den rnoeg
tichkeiten der information , Schulung und anleitung von eitern und
erziehern zur Vorbeugung und behebung von Verhaltensabweichungen.
1136

Luftueberwachung wird verstaerkt

3 Wien , 4 . 11 *. ( rk ) fuer zusäetzliche messungen des schwefel-

dioxydgehaltes der wiener luft sowie fuer die erweiterung des
netzes an staubmesstellen hat der tiefbauausschuss am mittwoch
z us aet z l ich 50 . 000 Schilling genehmigte.
1023
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Schwierigkeiten auf der st rassenbahnLinie 38

10 Wien , 4 . 11 . ( rk ) in Letzter zeit ist es auf der strassen-

bahnLinie 38 haeufig zu schwierigkeiten gekommen , die ein typisches

beispieL dafuer sind , wie sehr der oeffentLiche verkehr durch den

individuaLverkehr beeintraechtigt wird.
nach der umsteLLung der Linie 39 auf autobusverkehr wurde der

zugeinsatz auf der Linie 38 wie angekuendigt verstaerkt . in den

stunden des spitzenbedarfs gibt Laut fahrpLan ein 4 - minuten - inter-

vaLL , in Zeiten schwaecheren Verkehrs ein intervaLL von 6 be¬

ziehungsweise 8 minuten . in der praxis kann dieser fahrpLan jedoch
sehr oft nicht eingehaLten werden , es kommt zu verspaetungen

und oft zu den beruechtigten ’ ’ ge Leitzuegen » ’ : der fahrgast , der

zehn , zwoeLf oder fuenfzehn minuten gewartet hat , sieht dann drei

oder vier zuege hintereinander kommen , er ist verstaendLicherweise

veraergert - weiss jedoch nicht , dass fast nie die strassenbahn

an soLchen unLiebsamen vorfaeLLen schuLd ist,

auf der strecke der Linie 38 gibt es besonders vieLe

neuraLgische Verkehrsknoten , vor aLLem die kreuzungen der waehringer - -

Strasse mit der schwarzspanierstrasse , der sensengasse und der nuss-

dorfer straese , dann die einmuendung der aLserbachstrasse in die

nussdorfer strasse ( markthaLLe ) . sowie die kreuzungen nussdorfer -

Strasse guerteL und biLLrothstrasse - krottenbachstrasse , wo Stauungen

des individuaLverkehrs in den stosszeiten die reget sind, - auch die

strassenbahn bLeibt in diesen staubereichen stecken , in Letzter

zeit hat sich die Situation noch wesentLich verschaerft , weit die

aLser strasse zwischen frankhpLatz und schLoesseLgasse wegen gteis-

bauarbeiten stadtauswaerts fuer den individuaLverkehr gesperrt

werden musste , sehr vieLe autoLenker fahren deshaLb durch die

untere waehringer strasse . in der reget biegen sie durch die

sch warspanierstrasse in die waehringer strasse ein und biegen durch

die sensengasse wieder aus der waehringer strasse ab . vor aLLem

durch diese Linksabbieger , die meist auf dem gLeis auf die abbiege-

moegLichkeit warten , wird die strassenbahn stark behindert.

ist es infoLge dieser Situation einmaL z-u ’ ’ ge Lei tzuegen ’ ’

gekommen , ist die Lage nur schwer zu entwirren , nur beim guerteL
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besteht die moegLichkeit , einen zug aus dem ’ ’ geleitzug ’ ’ zu
ziehen und in die gegenrichtung zu fuehren . bei stark besetzten
zuegen ist das allerdings eine sehr problematische ange-
legenheit , die kaum verstaendnis findet , ueberdies versuchen immer
wieder fahrgaeste , unbedingt in den ersten zug des ’ ’ geleitzuges ’ ’
hineinzukommen , dadurch kommt es oft zu beschaedigungen
der tuerautomatik der schaffnerlosen beiwagen . muss dann ein
vollbesetzter zug wegen des versagens der tuerautomatik als nicht
mehr betriebstaug1ich und vor allem nicht mehr betriebssicher ge-
raeumt werden , so wird die Situation besonders arg.

mit zwei ausgleichszuegen und einer zusaetzliehen Perso¬
nalreserve bemuehen sich die Verkehrsbetriebe schon seit einiger
zeit , in solchen faeilen einzugreifen , ueberdies tun sie alles,
um den gleisbau in der alser stresse so weit als moeglich zu be¬
schleunigen .- es wird in zwei schichten und nach moeglichkeit
auch samstag und sonntag gearbeitet , trotzdem werden die arbeiten
voraussichtlich bis ende november dauern , erst dann ist mit
einer besserung zu rechnen , die relativ grosse zahl von neural¬
gischen punkten , an denen es immer wieder zu Stauungen kommt , wird
allerdings auch dann weiter bestehen . die verkehrsbetriebe haben
alltrdings beantragt , die Signalregelung auf der kreuzung bill-
rothstrasse - krottenbachstrasse zugunsten der messenVerkehrsmittel
zu aendern.

mit der Umstellung der linie 39 auf autobusbetrieb haben die
schwierigkeiten auf dieser strecke nichts zu tun . zuege der linie 39
wuerden genau so wie der ’ ’ 38er J5 stecken bleiben , ein fahrplan
mit kuerzeren intervallen als vier minuten ist unmoeglich , weil
die waehringer strasse mit den Linien 38 , 41 , 42 , g2 und e2 schon
jetzt bis zur grenze ihrer aufnahmefaehigkeit belastet ist . eine
weitere Verdichtung des Verkehrs haette nur noch haeufigere und
laengere ’ ’ geleitzuege ’ ’ zur folge.
1132



4 . november 1970 ’ ’ r -at haus - kor res pon den z ’ ’ btatt 3362

goldene ehrenmedaillen fuer wiener Wissenschaftler

11 Wien , 4 . 11 . ( rk ) im stadtsenatssaal des rathauses
ueherreichte mittwoch vormittag vizebuergermeister gertrude
sandner an vier wiener Wissenschaftler und kuenstler
die ehrenmedaille der bundeshauptstadt in gold . die ausge¬
zeichneten sind die historiker univ . - prof . dr . pater hugo
h a n t s c h und univ . - prof . dr . fritz schache r-
m e y r , der techniker hochschulprofessor
dddr . dr . h . c . heinrich Sequenz sowie der kornponist
und chordirigent hofrat prof . Sigismund Schnabel.

der ueberreichungsfeier wohnten 1 . landtagspraesident
dr . Wilhelm stemmer, die stadtraete dr . hannes
k r a s s e r , dr . pius prutscher und dr . maria

schaumayer, stadtschuIratspraesident hofrat
dr . hermann schnell, mitglieder des gemeinderates,
osr . dr . max s t e i n e r in Vertretung des magistrats-
direktors sowie rektoren und praesidenten der wiener hoch-
schulen bei.

vizebuergermeister sandner wuerdigte ausfuehrlich das leben

der vier ausgezeichneten , die alte im jahre 1895 zur wett kamen,
pater hugo hantsch wirkte nach dem Studium der theotogie und
Philosophie zwei Jahrzehnte lang an der universitaet Wien , wo er
eine tehrkanzel fuer neuere geschichte inne hatte und dem histo - ■
rischen Institut Vorstand , seine vielen Publikationen zeugen von
grossem wissen auf dem sektor der kuttur , geistes - und soziat-

geschichte.
Prof , schachermeyr ist ein meister der historiographie . in

linz geboren , fuehrte ihn seine wissenschaftliche Laufbahn ueber
innsbruck , jena , heidelberg und graz an die wiener universitaet.
der emeritierte Ordinarius fuer alte geschichte ist auch praesident
der internationaten hugo wolf - geseltschaft.

prof . heinrich sequenz verbrachte fast sein ganzes berufs¬
ieben an der technischen hochschule Wien , sein Spezialgebiet sind
die elektrischen antagen , sowohl meister in theorie als auch praxis
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ist sequenz weit ueber die grenzen seines Landes hinaus bekannt,
wie hantsch und schachermeyr ist er rnitglied der oesterreichischen
akademie der Wissenschaften.

der chordirigent , paedagoge und komponist hofrat prof . Sigis¬
mund Schnabel hat in der rnusik schon immer den sinn seines daseins
gesehen , er stellte sein grosses talent in den dienst von mittel,-
schulen , kirchenchoeren und des Stadtschulrates , auch vertritt
er seit langer zeit die beruflichen interessen der musikerzieher
oesterreichs.

im namen der dekorierten dankte prof . Schachermeyr , der in
seiner ansprache auf die grosse anziehungskraft Wiens auf
bedeutende menschen hinwies.
1319

angelobung von bezirksraeten

13 Wien , 4 . 11 . ( rk ) die neu berufenen bezirksraete wilhe Imine
k o s t r o n und erich t e c k a ( beide 6 . bezirk ) wurden
am dienstag von stadtrat dkfm . alfred hintschig in
Vertretung des euergermeisters angelobt.
1402
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edv im kommunalen bereich

12 Wien , 4 . 11 . ( rk ) der fachausschuss fuer kontrollaemter des
oesterreichischen staedtebundes hielt vor kurzem in st . poelten
seine 40 . tagung ab . im mittelpunkt der beratungen standen Probleme
der elektronischen datenverarbeituny im kommunalen bereich.

waehrend dr . j a e h n i g von der kommunalen gemeinschafts -

stelle fuer verwaltungsvereinfachung in koeln ueber den letzten
stand der entwicklung auf diesem gebiet berichtete und dabei auch
die in Oesterreich zu erwartende entwicklung herausarbeitete , be¬
handelte dkfm . dr . s c h r e d 1 ( wr . neustadt ) die moegtich-
keiten der anwendung der direkten datenverarbeitung in der gemeinde-

verwaltung . in der anschliessenden ausfuehrlichen diskussion kam

die meinung zum ausdruck , dass bei der einfuehrung der datenver-

arbeitung vor allem wirtschaftliche ueberlegungen im Vordergrund
stehen muessen und daher formen der interkommunalen Zusammenarbeit

zum rentablen betrieb groesserer edv - anlagen zu erarbeiten sein

werden.
im weiteren verlauf der tagung referierte obersenatsrat

i . r . dkfm . dr . hoeferer ( Linz ) ueber die moeglichkeiten
des betriebsvergLeichs bei kommunalen betrieben und unternehmungen,
wobei er die notwendigkeit dieser vergleiche fuer eine wirtschaft¬

liche betriebsfuehrung unterstrich , die tagung wurde mit einem vor-

trag von senatsrat dr . v o g e l , Wien , ueber die pruefung der

staedtischen buechereien abgeschLossenj auch dieser referent er-
laeuterte am beispiel der hauptbuccherei in Wien die moeglichkeiten
des einsatzes elektronischer datenverarbeitungsantagen.
1503
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karl schaefer betreut eis tauf - aktion der stadt Wien

14 Wien , 4 . 11. ( rk ) nachdem bereits im letzten sommer der inter
national bekannte trainer karl d e c k e r sich fuer die fuss-
ballerische seite der ’ ’ sportplaetze der offenen tuer ’ ’ zur ver-

fuegung gestellt hatte , wurde nun fuer den Wintersport ebenfalls

ein prominenter gewonnen : karl schaefer , mehrmaliger
europa - und weitmeister sowie Olympiasieger im eiskunstlauf , wird

heuer die eis laufaktion der stadt Wien betreuen , schaefer wird
nicht nur die fachliche beratung der Sportlehrer uebernehmen,
sondern auch das freitag - training ( kunstlauf ) ueberwachen.

bekanntlich ist die jugendeislauf - aktion der stadt Wien fuer
heuer in zwei kurse aufgeteilt worden , ausser dem allgemeinen und
dem kunstlauf - training wird auch ( ebenfalls freitags ) ein eishockey

vortraining abgehalten werden.
die aktionen der stadt Wien fuer die jugend der bundeshaupt-

stadt in verschiedenen sparten des Winter - und sommersports dienen
zwar dem breitensport , pflegen jedoch bewusst die Verbindung zum

Spitzensport . in saemtlichen sparten herrscht enge Verbindung zu
den funktionaeren der sportorganisationen , denen die moeglichkeit
gegeben wird , aussichtsreiche talente fuer ihre vereine zu ver¬
pflichten . die aktionen der stadt Wien - im folgenden eine ueber-
sicht ueber den derzeitigen stand - werden entweder vom landes-

jugendreferat ( Ijr ) oder der sportstelle der stadt Wien ( sstw)
oder von beiden gemeinsam durchgefuehrt.

sommer :
sportplaetze der offenen tuer ( sstw , kinder von 6 bis 15 jahren,
auf vier plaetzen , verschiedene Sportarten , neigungsgruppen fuss-
ball , judo , minibasketball , tennis , kleinkinderturnen fuer kinder
unter 6 jahren ) .

mutter - und - kind - schwimmen ( Ijr, muetter mit ihren kindern zwischen
4 und 6 jahren)
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Lernt schwimmen ( L j r , kinder von 6 bis 12 jahren)

Winter :
jugend - eisLaufen ( sstw und Ijr , 6 bis 15 jahren , allgemeines

training , kunstlauf - training , eishockey - vortraining)

fahrt zum schnee ( Ijr und sstw , 8 bis 15 jahren ) .
1425

preisguenstige gemuese - und Obstsorten

15 Wien , 4 . 11 . ( rk ) das marktamt der stadt Wien teilt mit:
heute waren auf den wiener maerkten folgende gemuese - und Obst¬
sorten besonders preisguenstigs

gemuese : Chinakohl 3,50 Schilling , karotten 4 Schilling,
weisskraut 3,50 bis 4 Schilling je kilogramm , karfiol 5 bis 6
Schilling je stueck.

obst : Weintrauben , ital . 8 bis 10 Schilling , Zwetschken 5 bis
9 Schilling , aepfel ( quälitaetsklasse 2 ) 6 Schilling , birnen

( qualitaetsklasse 2 ) 5 Schilling je kilogramm.
1423
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wissenschaf ts - und f orschungspoLit ik in Oesterreich
ein vortrag von trau bundesminister dr . firnberg fuer staedtebund

und kdz

16 Wien , 4 . 11 . ( rk ) frau bundesminister fuer Wissenschaft und

forschung , dr . hertha firnberg, hielt am 3 . november
1970 auf eintadung des oesterreichischen staedtbundes und des
kommunatwissenschafttichen dokumentationszentrums ( kdz ) einen

vortrag ueber ’ ’ wissenschafts - und forschungspolitk in Oesterreich ’ *

vor hochschulprofessoren -, Leitern wissenschaftlicher institute
sowie Vertretern oeffentlicher Institutionen , die sich mit forschung
beschaeftigen.

grundlage fuer die forrnulierung einer oesterreichischen

forschungspolitik , legte frau bundesminist er dr, . firnberg
dar -, ist der bericht der oecd ueber die tage von Wissenschaft und

forschung in Oesterreich , der unter anderem kritik an der

geringen finanziellen dotierung , dem ineffizienten einsatz von
mittet , der mangelnden koordination und kommunikation , dem fehlen
einer Schwerpunktbildung uebt -. das bundesministerium wird zunaechst
eine bestandsaufnahme durchfuehron , auf deren grundtage eine Pri¬
or itaeten l ist e fuer die forschungsfoerderung erstellt werden wird,

um die forschung vor allem auf die beduerfnisse der gesettschaft
und Wissenschaft abstelten zu koennen , wird das bundesministerium

grosses gewicht auf die auftragsforschung legen , wobei die forschungs
auftraege ausgeschrieben werden sollen und die begutachtung
durch heranziehung externer fachteute erfolgen soll , eine wichtige
funktion wird der von der oecd - gutachterkornmission vorgeschlagene
ausbau des forschungsrates zu einem forschungsbeirat mit erweiterten

kompetenzen einnehmen.
in der nachfolgenden diskussion unter dem vorsitz der beiden

buergermeister dipl . - ing . dr . h,c . scherbaum und hillinger
wurde das von frau bundesminister dr . firnberg vorgetegte konzept
von den anwesenden Vertretern der hochschulen und forschungs-
instituten lebhaft begruesst.

der geschaeftsfuehrer und wissenschaftliche Leiter des kommunal-
wissenschaftlichen dokumen tationszentrums ( kdz ) , hochschutdozent
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dr . egon matzner , kuendigte an , dass das kdz gemeinsam mit dem
institut fuer stadtforschung an der erfassung kommunaler forschungs-
vorhaben im kommunalen bereich arbeitet , weiters sind bemuehungen
im gange , das kommunalwissenschaftliche dokumentationszentrum zu
einem treffpunkt der kommunalen forschung zu machen , mehrere weitere

Veranstaltungen sind geplant , um einen beitrag zum abbau des im oecd-
bericht kritisierten mangels an koordination und kommunikation auf

dem wichtigen sektor der kommunalen forschung zu leisten.

1552

altmannsdorfer strasse:
Wasserrohr 18 meter unter bahntrasse ’ ’ durchgepresst ’ ’

keine aufgrabungen , keine stoerung

17 Wien , 4 . 11 . ( rk ) im zuge der niveaufreimachung der alt-
mannsdorfer strasse waren auch umfangreiche neuverLegungen der

wasserleitungsrohre erforderlich . so musste die hier verlaufende
bahntrasse der oebb ohne stoerung des bahnbetriebs in 18 meter
tiefe zur Verlegung der rohr Leitungen unterquert werden , die

techniker der Wasserwerke gingen dabei einen weg , der sich bei

verschiedenen grossbauvorha -ben , etwa der ringleitung sued oder
der ringleitung ost , schon bewaehrt hat . ohne aufgrabungen und
ohne stoerung des bahnbetriebs wurde mittels hydraulischer
Pressen ein begehbares stahlbetonschutzrohr von 2,20 meter

durchmesser , das zwei rohr Leitungen aufnimmt , unter der trasse
’ ’ durchgepresst . es wurden insgesamt zwei solcher ’ ’ durch-

pressungen ’ ’ durchgefuehrt . ueber den erfolg der arbeiten , die

vor dem abschluss stehen , informierten sich am mittwoch tief¬

baustadtrat kurt heller und die mitglieder des tiefbau-

ausschusses des wiener gemeinderat es durch eine besichtigung
der baustelle.
1556
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dritte wiener Wasserleitung ? bevorzugter Wasserbau zuerkannt

18 Wien , 4 . 11 . ( rk ) die geplante dritte wiener Wasserleitung aus
dem grundwasservorkommen im wiener decken wurde vom landwirtschafts-
ministerium zum ’ ’ bevorzugten Wasserbau ’ ’ erklaert . das bedeutet
nach der definition des oesterreichischen wasserrechts eine
’ ’ beschleunigte ausfuehrung im besonderen interesse der oester¬
reichischen Volkswirtschaft ’ ’ , der bescheid des landwirtschafts-
ministeriums ist nun , wie stadtrat kurt heiter am mittwoch
bei einer besichtigung von wiener wasserversorgungsanlagen durch
den tiefbauausschuss des gemeindenates der ’ ’ rathaus - korrespondenz ’ ’

erkLaerte , im rathaus eingelangt.
die zuerkennung des am 11 , rnaerz 1969 von der stadt Wien be¬

antragten bevorzugten wasserbaus fuer die dritte wiener Wasser¬

leitung bedeutet einen wesentlichen schritt auf dem weg zur er¬

folgreichen beendigung der wasserrecht liehen verhandtungen . die

gespraeche mit der obersten wasserrechtsbehoerde im L andwirtschafts-
ministerium sind in die endphase gekommen und sotten
noch - nach bereinigung einiger Probleme - im lauf des november

abgeschlossen werden.
1609


	Seite 3356
	Seite 3357
	Seite 3358
	Seite 3359
	Seite 3360
	Seite 3361
	Seite 3362
	Seite 3363
	Seite 3364
	Seite 3365
	Seite 3366
	Seite 3367
	Seite 3368
	Seite 3369

